



**Cabral Libii a eu beaucoup de chance de sortir vivant de ce très grave accident de voiture, dont il a été victime hier dimanche 08 septembre 2019.**

*« Il est 15 h lorsque notre leader entame sa tournée dans plusieurs villages du département de la Mefou et Afamba, région du Centre, dans une zone sans couverture de réseau internet. Le dernier village de la tournée est atteint autour de minuit, il faut donc reprendre la route, après avoir roulé sur quelques kilomètres, la voiture lâche, problème de roulement, pendant 2 h de temps tout le monde essaie de se surpasser pour que le véhicule réponde à nouveau, en vain. Finalement un taxi viendra transporter le leader et sa suite. Il est 2h, le taxi roule sur l'axe de Awae en allure, la route est libre, la luminosité de ses phares ne porte pas trop loin, il y a une bille de bois délaissée sur la chaussée sans signalisation et c'est là où on va frôler le pire. Le taxi heurte violemment sur la bille de bois et manque de faire tonneau, tous les occupants sont amochés mais Dieu merci aucune perte en vies humaines. Ils seront transportés dans le centre de santé le plus proche, pour l'heure la situation est stable. Rien n'arrêtera l'Ouragan », relate un proche de Cabral Libii dans un message publié sur Facebook*